

Compte rendu des chantiers à Bourcefranc-le-Chapus, secteur de la plage

- Le 9 février 2017 la classe est venue reconnaître la zone de chantier ainsi que les différents travaux à réaliser.
- Le 16 février un TP de débroussaillage et un chantier de ramassage de déchets ont été organisés de 8h40 à 12h.
- Nous avons effectué notre premier chantier le 30/03 où nous avons participé à la découpe de l'arbre tombé et à la taille des haies pendant qu'un autre groupe ramassait les déchets sur la plage. Des branches mortes ont également été taillées et la zone qui entoure le chemin blanc a été débroussaillée. La classe a commencé à réaliser un inventaire des plantes présentes (photo d'orchidées, ci-dessous).

Vu du chantier le 30/03 à 8h45 :



Vu du chantier à 17h20 :



Ophrys passion :



- Le 6/04, la classe est retournée sur la zone, et, a réalisé un travail de débroussaillage le long du chemin blanc. L'Orchis bouc et l'Ophrys passion ont été ainsi protégées.



- Le 4 mai 2017, les travaux de débroussaillage de l'allée centrale, du chemin blanc cyclable et le détournement des tables de pique-nique ont été opérés, ainsi que la taille des arbustes et de la haie le long de la piscine.

Avant :

Après :



- Le 18 mai et le 8 juin, les élèves ont installé certains nichoirs créés en travaux pratiques, d'autres ont réalisé un inventaire faunistique et floristique alors que certains ont effectués du nettoyage de plage et du débroussaillage des zones en herbée à tour de rôle.

Nichoir pour Rouge-gorge, *réalisation : Thomas et Alexis*



Nichoir pour Mésange, *réalisation : Jonathan et Mathysse*



Et les déchets présents ont été ramassés : poches ostréicoles, collecteurs d'huîtres, déchets plastiques, etc.

